

Leutesheim ist Stadtmeister

Dauersieger haben sich beim Stadtpokal der Schützen erneut durchgesetzt

Kehl-Auenheim. (red/gb). Anlässlich des Stadtpokal-Turniers trafen sich die Kehler Schützenvereine auf der Schießanlage in Auenheim. Zur Ermittlung des Stadtmeisters stellte jeder der Schützenvereine aus Leutesheim, Bodersweiler, Goldscheuer, Kork und Auenheim eine Mannschaft aus insgesamt fünf Luftgewehr- oder Luftpistoleschützen.

Nachdem im letzten Jahr die Schützen aus Auenheim den be-

gehrten Pokal dem Dauersieger Leutesheim abringen konnten, waren die Erwartungen im heimischen Schützenhaus groß.

Letztendlich konnten jedoch die Leutesheimer die Trophäe wieder erringen. Mit den Schützen Eric Mabboudi, Stefan Roß, Uwe Hummel, Melanie Sauerbrunn und Wolfgang Gockel siegten sie mit 23 Gesamtpunkten. Kork belegte mit 17 Punkten Platz zwei, gefolgt von Bodersweiler (15 Punkte), Auen-

heim (14 Punkte) und Goldscheuer (fünf Punkte).

Das beste Einzelergebnis schoss mit dem Luftgewehr der Leutesheimer Eric Mabboudi mit 390 Ringen, und mit der Luftpistole Jörg Faulhaber vom SV Bodersweiler mit 365 Ringen.

Den Ehrenpreis für den besten »Blattl-Schuss« sicherte sich mit einem 117,5 Teiler Yves Hanusch aus Bodersweiler vor Roland Schütterle (136,0 Teiler) aus Kork.



Treffsichere Schützen aus Leutesheim (v.l.n.r.): Eric Mabboudi, Uwe Hummel, Andreas Hanusch, Rüdiger Stork, Michaela Huck, Thomas Hackl, Olaf Berl.